

Article de Timéo et Elia

Les personnes devraient regarder Princesse, car ce court métrage est joyeux, très joli et il est émouvant. Nous l'avons choisi parce qu'il n'est pas en noir et blanc, car nous, nous trouvons que le noir et blanc fait triste et vieux. Le court métrage a duré trois à quatre minutes.

La réalisatrice de ce court métrage est Marie-Sophie CHAMBON. L'actrice principale est Daphné ROUSSEAU. Il a été réalisé en 2013. On a connu ce court métrage grâce à la *Fête du court métrage*. Nous avons regardé ce court métrage au collège Roger THABAULT qui se situe à Mazières-en-Gâtine. Nous étions en classe de français avec Mme BROCHON notre professeur principale. Nous sommes en 6^e SFAR. Mazières-en-Gâtine se situe en France dans les Deux-Sèvres à côté de Niort.

Cette *Fête* dure plusieurs jours (du 13 au 19 mars 2019) et propose plusieurs petits films pour qu'ils deviennent connus. Princesse est l'histoire d'une petite jeune fille qui a de l'embonpoint et qui veut être une princesse.